

建設産業情報（最近の動向）

在外公館名 中国大使館

記入日 2013/7/1

1. 現地の建設工事に係る経済情報

資料名：

2. 建設業制度、入札契約制度の改正動向

--

3. 報道情報

	タイトル、概要	日付/掲載紙	添付
1	中国電力建設集団がブラジルで送電・変電プロジェクトを受注：現地時間 4 月 29 日、中国電力建設集団有限公司はブラジル SPE 会社と TP プロジェクトの B 区間（274km の片回線、350km の 2 回線）の請負契約をサインした。契約金額は 2.18 億リアルである。TP プロジェクトはブラジルのテリースピアス流域の水力送電プロジェクトで、当地にある 5 つの水力発電所（総設備容量が 3450 メガワット）の付帯工事である。	2013 年 5 月 3 日 中国電力建設集団プレスリリース	なし
2	チベット、2020 年までの交通インフラ投資が 2000 億元に：チベット自治区政府は先般、交通インフラ施設の飛躍的な発展を図るため、2020 年をめどに域内道路総延長が 11 万キロ、一級及びそれ以上の道路総延長が 1200 キロ以上になるという目標を打ち出した。計画では、2020 年までの道路建設投資が 2000 億元に上る。	2013 年 5 月 8 日 サーチナ	なし
3	広州省が 2017 年まで高速道路整備に 7000 億元を投資：先日、広東省政府が発表した「広東省 2013 年～2017 年高速道路整備計画」によると、2013 年～2017 年、広東省高速	2013 年 5 月 10 日 中国網	なし

	道路プロジェクトは全部で 69 あり、79 の道路区間、合計 5464km、総投資額は約 7226 億円になる見通しである。また、2013 年～2015 年全省における新整備高速道路（改築プロジェクトを除く）は 1316km で、2015 年末までに省内高速道路の供用総延長は 6840km に達する。		
4	中国企業の海外工事請負規模が拡大、内容もハイエンドへと進化：中国商務部によると近年中国企業が海外で請け負った工事の規模はますます拡大しており、今年第 1 四半期だけで請負額が 5000 万ドルを超えた工事が 171 件あり、これらの請負額は計 323 億 3000 万ドルとなった。中国企業は当初、建設労働者を派遣して稼いでいたが、徐々に下請け、そして工事請負、さらに設計・調達・建設の E P C 契約へと発展してきた。近年は工事と投融資を結びつけた形が現れ、中国の海外工事請負はローエンドからハイエンドへと進化している。	2013 年 5 月 12 日 新華社	なし
5	交通運輸部「公路工程勘査設計に関する入札・発注管理方法」を訂正：交通運輸部は「公路工程勘査設計に関する入札・発注管理方法」の第 3 条、第 12 条の内容を訂正した。勘査・設計の入札公募を行わないプロジェクトと随意契約のプロジェクトに対して、今後交通運輸部又は省人民政府の交通主管部局の申請・許可が必要なくなる。そのほかに、上述の規定に関連するプロジェクトの種類も調整された。例えば、勘査・設計の入札公募を行わないプロジェクトとして投資側が法律に基いて自主的に勘査・設計を行うプロジェクトなどを加えた。	2013 年 5 月 13 日 中国政府採購報	なし
6	中国対アセアン投資、前年同期比 52%増の 4571 億円、今後も勢い止まらず：中国企業の東南アジアに対する投資は増加を続け、アセアンは中国企業の主たる海外投資先となり、その投資額は大きな伸びを見せている。中国企業のアセアン投資は従来のエネルギー、鉱産物、建設、工事請負から、新エネルギー、製造業、ビジネスサービス、技術提携などに移行しており、これは好ましい変化といえる。	2013 年 5 月 23 日 新華社	なし
7	中国建築工程総会社がアメリカニュージャージー州のインフラ市場に初参入：先日、中国建築工程総会社が所属する中建米国会社はニュージャージー州交通局管轄の 1&9 号道路第 3 区間(プラスキ高架橋)の橋梁床版改築工事を 1.26 億ドルで落札し、中国建築業界がニュージャージー州のインフラ市場への参入が始まった。当プロジェクトは北方向車線の橋梁床版と付属設備の改築工事 (3.5 マイル) である。米政府投資の公共プロジェクトであるため、その資金	2013 年 5 月 28 日 中国建築工程総公司プレスリリース	なし

	はすべてニュージャージー州政府拠出である。		
8	中国電力建設集団は受注したナイジェリアの zungeru 発電所が工事開始：アフリカ現地時間 5 月 28 日午前、中国電力建設集団が受注したナイジェリア zungeru 水力発電所プロジェクトの着工式が行われた。zungeru 水力発電所は首都アブジャから 150km 離れたナイジャ州 zungeru 鎮東部のカドゥナ川に位置し、総設備容量が 70 万 kW である。当水力発電所プロジェクトの契約金額は 12.94 億ドルで、工期は 60 ヶ月、当地労働者 2000 人以上を雇用する見通しである。	2013 年 5 月 30 日 中国電力建設集団プレスリリース	なし
9	中国交通建設集団連合体が 60 億元の中国国内インフラプロジェクトを受注：先日、中国交通建設集団の振華重工をはじめ、中国交通建設第二公路工程局、中国交通建設第二航務工程局、中国交通建設第三航務工程局と中国交通建設トンネル工程局からなった連合体は南京から高淳までの新しい通路の投資・整備プロジェクトを落札した。落札価格は 59.188 億元である。当該プロジェクトは BT 方式を採用し、振華重工が出資者として全額出資で南京中交寧高新通路有限会社を創立し、プロジェクトの専用会社にして具体的にプロジェクトの投融資・施工・交付などを実施する。	2013 年 5 月 31 日 中国交通建設集団プレスリリース	なし
10	総額 1 兆 6000 億円の 105 プロジェクトが始動、広州市：広東省広州市で 30 日、総額 1004 億元に上る重要プロジェクト 105 件の合同着工式が開催された。分野はインフラ、中核産業、軌道交通、IT など多岐にわたる。2013 年～16 年に広州市が推進する合計 409 件の重要建設事業の一環で、陳建華司長によれば、今年には 282 件に着手する予定。固定資産投資が 4000 億元以上もたらされるとみている。	2013 年 5 月 31 日 時事通信	なし

4. その他我が国建設業界にとって参考となりうる最近の動向（報道情報以外）

--